



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

18 Mai 2017

LA FNTR ET TLF SALUENT LA NOMINATION D'ELISABETH BORNE A LA FONCTION DE MINISTRE CHARGÉE DES TRANSPORTS

La Fédération Nationale des Transports Routiers (FNTR) et l'Union des entreprises de Transport et de Logistique de France (TLF) se réjouissent de la nomination d'Elisabeth Borne à la tête d'un ministère véritablement dédié aux transports.

Enfin un ministère dédié aux transports !

Elisabeth Borne devient la ministre chargée des Transports auprès du ministre d'État, ministre de la Transition écologique. Cette annonce répond à la demande de ministère de plein exercice pour les transports, formulée depuis de nombreuses années par la FNTR et TLF. L'expérience et la carrière de Madame Borne ainsi que son expertise dans le domaine des transports sont des atouts indéniables pour aborder les enjeux du secteur et construire une véritable politique des transports. C'est également la reconnaissance d'un secteur majeur pour l'économie nationale. En effet, les transports, tous modes confondus, sont un employeur de premier plan et un foyer constant d'innovation. C'est là aussi que se trouvent et se trouveront encore les solutions de transition énergétique pour des transports plus propres et moins émetteurs de gaz à effet de serre.

Des chantiers importants à mener pour le transport routier.

Confrontés à des problématiques européennes majeures et aux défis de la nouvelle économie, les dossiers relatifs au transport routier vont connaître une actualité immédiate.

- La publication à la fin du mois de mai des « Initiatives routières » par la Commission Européenne ouvrira une séquence où la France et ses partenaires de l'Alliance du routier auront à porter haut et fort leur vision d'une Europe régulée et aux conditions de concurrence plus équilibrées.
- Le développement de nouvelles offres de transport, fondées sur les nouvelles technologies, est également une opportunité de déterminer les fondements d'une réglementation égale et respectée par tous.
- Les handicaps de compétitivité des entreprises françaises, en termes de coûts et de normes atypiques, devront également être rapidement abordés.

« Ce début de reconnaissance, attendu depuis des années, permet d'engager des actions majeures, aussi bien sur le plan national qu'euro-péen. Les chantiers à venir vont être nombreux, et les défis engageants. La FNTR et TLF y prendront part, en toute responsabilité, et joueront pleinement leur rôle d'organisations professionnelles leader, force de propositions » soulignent Jean-Christophe PIC, Président de la FNTR et Yves Fargues, Président de TLF, dans une déclaration commune.

A PROPOS DE LA FÉDÉRATION NATIONALE DES TRANSPORTS ROUTIERS

La Fédération Nationale des Transports Routiers est la 1^{ère} organisation professionnelle du transport routier en France. Elle représente des entreprises de toutes tailles (groupes, PME, ETI, TPE) et de toutes spécialités, aux activités diversifiées. Membres actifs : UNOSTRA, Chambre Syndicale du Déménagement (CSD)

Suivez la FNTR sur twitter @fntr et sur <http://www.fntr.fr/>

CONTACTS PRESSE

FNTR
Marie-Laure Merville
01 44 29 04 23
ml.merville@fntr.fr
TLF
Yves Fargues
01 53 68 40 90
yfargues@e-tlf.com

COMFLUENCE
Raïd Zaraket
01 40 07 02 05
raid.zaraket@comfluence.fr
MSLFRANCE
Florence Bastien
01 44 82 46 16 – 06 61 61 78 55
florence.bastien@consultants.publicis.fr